SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº85-2023

Acta de la Sesión Extraordinaria número ochenta y cinco, dos mil veintitrés, celebrada por la Corporación Municipal de Montes de Oro, el día Domingo 16 de julio del 2023, en el Anfiteatro Municipal al ser las quince horas y ocho minutos exactas.

REGIDORES PROPIETARIOS:

Luis Francisco Montoya Ayala - Presidente municipal Álvaro Loghan Jiménez Castro-Vice-presidente Municipal

Leticia Núñez Núñez

Yanı́n de los Ángeles Villafuerte Reyes

Robert Ramírez Arguedas

REGIDORES SUPLENTES:

María Esmeralda Umaña Rojas

Rogelio Ugalde Alvarado

Ernesto Enríquez Ávila

Abdalab Brais Gómez

Eimy García Cambronero

SINDICO PROPIETARIO:

Andry Morales Rodríguez

Cynthia Carolina Peña Matarrita

Marielos Ledezma Jiménez

SINDICO SUPLENTE:

Rocío Vargas Quesada

Edwin Córdoba Arias

Adonay Jiménez Salas

FUNCIONARIOS MUNICIPALES:

Juanita Villalobos Arguedas -Secretaria Municipal Luis Alberto Villalobos Artavia-Alcalde Municipal Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma:

ORDEN DEL DÍA:

ARTICULO 1.

Comprobación de Quórum

ARTICULO II.

- 1- Declarar al Señor Manuel Ángel González Cortes como hijo predilecto del Cantón de Montes de Oro
- 2- Declarar al Señor Miguel Ángel Vega Bolaños como merito ciudadano del Cantón de Montes de Oro

Cierre de sesión.

ARTICULO I.

Inciso N°1.

Con la presidencia del Regidor -Luis Montoya Ayala se comprueba que existe el quórum, por lo que se inicia la Sesión, a las trece horas y ocho minutos exactas.

ENTERADOS

ARTICULO II. DECLARATORIAS:

- Declarar al Señor Manuel Ángel González Cortes como hijo predilecto del Cantón de Montes de Oro
- Declarar al Señor Miguel Ángel Vega Bolaños como merito ciudadano del Cantón de Montes de Oro

INCISO N°2.

Con relación al orden del día, se procede a tomar el siguiente acuerdo municipal:

ACUERDO 1:

El Concejo Municipal acuerda declarar al Señor Manuel Ángel González Cortes como hijo predilecto del Cantón de Montes de Oro.

Se somete a votación y es aprobado con cinco votos.

ACUERDO DEFINTIVAMENTE APROBADO

El Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia externa que lástima que al Señor Manuel Ángel González Cortes no se le reconoció en vida esta declaratoria; por lo que está orgulloso de haberse declarado como hijo predilecto, agradece a la familia su presencia en esta Sesión.

El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro externa que ha dicho muchas veces que este tipo de homenajes es mejor hacerlo en vida, pero también estoy consciente que Don Manuel allá en el Cielo donde esta ha de estar feliz de ver lo que estamos haciendo por él, agradezco a su familia, a su hijo, nietos y sobre todo a doña Teresa, su Señora esposa por estar con nosotros.

Los que conocimos a Don Manuel, supimos de su calidez humana y el talento que poseía, su inspiración por el arte fue gracias al trabajo diario de aquel tiempo, que eran labores agrícolas, limpieza de potreros, trabajos de ganadería, todo era rutinario, de aquel trabajo que lo hacía para superarse y salir adelante con su familia.

Tengo la dicha que mi familia de una u otra forma, siempre ha sido muy cercana a familia de don Manuel y tengo grabado en mi mente todas aquellas esculturas que tenía o tiene aun en su casa.

Recuerdo un día, que nos contó doña Eva y don Manuel tomando café en su casa, siendo yo un adolescente, que su inspiración nació en hacer sillas con bejucos que conseguía en la montaña y con esto logró superarse ya que podía multiplicar el salario al venderlas y de esta manera, sacar adelante a su familia.

De ahí nació su carrera de escultor, muchas piezas de manera que hoy son muestras de sencillez, pero sobre todo de mucho talento y cultura oromontana.

Dentro de los logros de Don Manuel, fueron un tercer lugar en el certamen nacional en poesía con su obra llamada la Lluvia, Escritura del libro del "Pobre", creación de mucha escultura de maderas, obras que llegaran a exponerse en varias galerías a nivel mundial,

Dejando su obra plasmada en su humildad, valores, y calidad de ser humano y en grande el nombre de Montes de Oro. Gracias don Manuel hasta al cielo, a su apreciable familia, por su legado, por su sencillez, humildad y muestras de superación, hoy por eso y mucho mas vas a quedar en los libros de la historia de nuestro cantón. ¡¡Muchas Gracias!! El Señor Pablo González Arroyo externa su agradecimiento a todas las personas que colaboraron para con esta declaratoria hacia su papá.

Así mismo lee la poesía que su papá compuso; que dice:

La lluvia y la vida_

Cayeron perlas están cayendo, son perlas frescas como el invierno; allá mil duendes dando mil vueltas porque la vida tocó sus puertas. Cayó la gema, cayó el zafiro, cayó el diamante que es lo más fino; el monte verde llenó de atuendos, a su vestido de color tierno, brilló el diamante, lució el rubí, tú habías llegado, yo estaba ahí, todos quisimos recoger perlas, ni tú ni yo pudimos verlas. Cayeron perlas están cayendo, son perlas frescas como de invierno y pronto vimos el mes de mayo raiceando perlas y echando tallos ¿Viste el rubí, vistes la gema? Yo vi el diamante, yo vi las perlas; al árbol triste yo le vi fiesta; yo ví collares a la floresta. yo vi la lluvia yo vi los montes yo vi el semblante del horizonte; ¿Viste las perlas desconocidas? Yo vi lo grande, yo vi la vida.

El Presidente Municipal-Luis Montoya Ayala externa que para estas declaratorias se aprobó un reglamento, agradece a la familia y a todos los presentes en este evento.

Se procede a entregar el reconocimiento a la familia.





ENTERADOS

INCISO N°3.

Siguiente con el orden del día, se procede a tomar el siguiente acuerdo municipal:

ACUERDO 2:

El Concejo Municipal acuerda declarar al Señor Miguel Ángel Vega Bolaños como merito ciudadano del Cantón de Montes de Oro.

Se somete a votación y es aprobado con cinco votos.

ACUERDO DEFINTIVAMENTE APROBADO

El Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia externa que al honor a quien honor se lo merece y este caso al Prof. Vega

como merito ciudadano del Cantón de Montes de Oro, por todo lo que ha dado en el deporte.

La Regidora Yanin Villafuerte Reyes externa que el Prof. Vega ha sido uno de los pilares y formadores de muchos oromontanos. Comprometido con el crecimiento académico y personal de cada persona que ha pasado por sus manos.

Con la presencia y formación hoy en día, hay muchas personas comprometidas, disciplinadas y amando lo que hacen.

No ha sido solo un profesor, sino también un compañero, amigo y un excelente ser humano que llevaremos en nuestros corazones.

Gracias por todo el servicio, por eso merece este honor.

El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro externa que hablar del profesor Miguel Ángel Vega Bolaños nos debe de dar orgullo por todo lo que ha dado al cantón, es un hombre que llego a nuestro pueblo, a principios de los años 70. Desde entonces, ha dedicado su vida a la formación de jóvenes deportistas. Su preparación profesional como entrenador, le ha hecho merecedor del respeto y la admiración de muchos, tanto en nuestro país como fuera de él.

Quienes hemos tenido el privilegio de conocerle y compartir con él sabemos y hemos palpado de él la pasión y el amor con que Vega ha desarrollado su trabajo en los jóvenes del Cantón de Montes de Oro.

El Liceo de Miramar es garante de sus inicios, su labor casi con las uñas, en la década de los 80, no fue fácil, pues tenía que impartir sus clases bajo el sol en una cancha de cemento que no reunía las mejores condiciones.

Gracias a él y otros Oromontanos se logró la construcción el gimnasio del Liceo de Miramar en donde como bien sabemos han pasado miles de estudiantes y buenos deportistas del Cantón.

Enumerar cada uno de los logros obtenidos por Miguel Vega para el Volleybol y el deporte, sería un poco dificil. Pero quiero decirles que cuando tuve la idea de este reconocimiento y antes de presentarla a mis compañeros del Concejo Municipal, lo invitamos a un café, luego de conversarlo con sus hijos y duramos casi tres horas hablando y escuchando sus anécdotas y puedo mencionar Profe si me lo permite varias de ellas:

- Profesor de Educación física del Liceo de Miramar y responsable de formación de grandes atletas en el campo de Voleibol, atletismo, Baloncesto, desde 1977 hasta el 2003
- Participación en juegos nacionales en 1984 en Cartago, San José1985, Alajuela 1987, Heredia 1988, 1988 Centroamericano en Panamá, San Ramón 1990, Pérez Zeledón 1991, donde muchos de ellos salieron campeón.
- Principal actor del ascenso del equipo de Voleibol de Miramar a primera división desde 1987 a 1993 siendo campeón nacional en dos ocasiones.
- Participación en Juegos estudiantiles nacionales e internacionales.
- Responsable directo de múltiples eventos de juegos especiales y adulto mayor en el cantón.
- Experiencia internacional en países como Estados Unidos, y Taiwán.
- Participación en congresos internacionales de Voleibol.
- Creación y desarrollo de clínicas de Voleibol nacional e internacionalmente.
- Responsable de intercambio de atletas entre Costa Rica y Estados Unidos.
- Entrenador de la Selección Nacional juvenil en 1988.
- Entrenador de Ligas menores durante más de 46 años al servicio del Cantón de Montes de Oro, provocando esto la formación de "semilleros" atletas que han destacado a nivel nacional e internacional.
- Innumerables aportes a la educación y formación de grandes personas y profesionales del cantón de Montes de Oro.
- Campeón selección juvenil femenina en el año 2019. Y puedo seguir enumerándolos, pero acá lo más importante es que hoy día podemos destacar que gracias a sus enseñanzas, muchos

Oromontanos han logrado obtener una carrera profesional, al poder optar por una beca deportiva; pues la calidad de muchos, no ha pasado desapercibida. Hoy podemos decirle mirándolo a los ojos que su disciplina, y su rostro enrojecido, por la emoción y espíritu ganador, no fueron en vano.

Hoy por hoy, Vega continúa sirviendo a esta comunidad y gran cantidad de niños y jóvenes, disfrutan de la preparación que este profesional del deporte les ofrece; con el único interés de que los jóvenes no tomen un mal camino y de que en Montes de Oro siga siendo semillero de buenos deportistas.

Es por esto; por lo que con mucho respeto hoy venimos a otorgarte este reconocimiento de mérito ciudadano al Profesor Miguel Ángel Bolaños y que en vida como debe de ser le brindemos homenaje a quien honor se merece.

Gracias profe en nombre de todo el Cantón y que Dios lo bendiga siempre a usted y su familia.

El Prof. Vega Bolaños agradece primeramente a Dios por esta declaratoria de merito ciudadano, a la comisión y al Concejo Municipal, donde externa que llego en el año 1977 al Cantón de Montes de Oro, para quedarse, donde hay gente humilde y acogedora.

El Presidente Municipal-Luis Montoya Ayala agradece a todos por la presencia y a la familia del profesor Vega Bolaños.

<u>Se procede a entregar el reconocimiento al Prof. Miguel Ángel Vega Bolaños.</u>











ENTERADOS

ARTICULO III.

CIERRE DE SESION		
INCISO N°4:		
SIENDO LAS DIECISEIS HO	RAS Y UN MINUTO	EXACTOS, EL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL LU	IIS MONTOYA AYAI	LA DA POR CONCLUIDA
LA	SESIÓN.	-

Juanita Villalobos Arguedas Luis Montoy

Juanita Villalobos Arguedas Secretaria Municipal Luis Montoya Ayala Presidente Municipal